



Subirats visita Salamanca el día 24 para participar en un acto de internacionalización universitaria

R.D.L. | SALAMANCA

El ministro de Universidades, Joan Subirats, visitará Salamanca la próxima semana, el jueves, 24 de febrero.

Subirats tendrá una completa agenda a lo largo de toda la mañana en la que destaca su participación en un acto en el Estudio salmantino centrado en el tema de la internacionalización de las universidades, una cuestión de gran interés para el sistema universitario relacionada, además, con la alianza de universidades europeas y el campus euroiberoamericano que impulsa la Universidad de Salamanca.

La Ley de Universidades es también uno de los proyectos que el ministro también está analizando con los rectores en la ronda de contactos que está llevando a cabo con la comunidad académica.



Joan Subirats. | ARCHIVO

El encuentro de Joan Subirats con el rector de la institución académica salmantina, Ricardo Rivero, se producirá apenas dos meses después de la toma de posesión del ministro de Universidades, en sustitución de Manuel Castells, que en sus dos años al frente de la cartera no visitó nunca la universidad más antigua de España.